



corporación con motivo del fallecimiento de su esposa y restituto una vez mas a la Sociedad su afecto y consideración personal.

Dando favorable los informes públicos emitidos en el expediente de muerte en la Sociedad como socio residente de la misma de Don José Arias Gallego se procedió a la votación definitiva resultando admitido por unanimidad.

Además, se dio cuenta de los informes remitidos para el también ingreso en la corporación como socios residentes de los señores Don Bernardo Marín y Ruiz de Ossio, propietario y al Don Blas Rafael Marín Milgares, Abogado; se procedió a designar por medio de sorteo los señores que habían de cometer los puestos resultados designados: para el primero los tres Dres de Portugal, Pérez Marín y Simcha Burka; y para el segundo los Dres Pérez Marín, Díaz de Rorouga y Ost González.

Al darle cuenta de haberse recibido el número extraordinario del Boletín Orgánico de la Cámara de Industria y Comercio de esta ciudad correspondiente al pasado mes de Abril, enviado por su Presidente D. Joaquín Gómez Vidal, numero dedicado como homenaje al rey y sobre su cumulo del antiguo Sr de la Cieva Codorniu, la Sociedad a propuesta del Director Sr Gómez acordó consignar en acta la satisfacción que sentía por tan justo y merecido homenaje hecho a tan prestigioso mercantil y felicitar especialmente al Sr Gómez por su filia iniciativa al rendir tal homenaje al Sr de la Cieva pues manifestó que si naciera este señor se dedicaría a nuestra amada ciudad y a España.

Se dirá también cuenta de haberse recibido un ejemplar del libro recientemente escrito y publicado por el Sr don Ernesto Gómez Callejo titulado "El Belén de Saltillo en Murcia" trabajo dedicado a la Sociedad. Esta acordó consignar en acta su agradecimiento hacia el autor del libro por el honor que la dispensa dedicandole y felicitando su autor por tan sugerente y eruditó trabajo y que se adquieren algunos ejemplares, cuando el estado de fondos lo permita.

Resumiendo que fue el despacho ordinario por el Sr Presidente se dio cuenta de haberse verificado en estos pasados días la exposición de los trabajos realizados por los Alumnos de las clases de Bellas Artes de esta Sociedad durante el curso que finaliza, acto de la exposición que revistió gran solemnidad asistiendo a él casi todas las Autoridades de la localidad y selecto y abundante público, todos hicieron merecidos elogios a los trabajos y recibiendo